

Su misión fundamental es contribuir al desarrollo integral y al afianzamiento de la identidad de los habitantes del municipio, en la participación de sus miembros, actuando como puente entre la cultura acumulada y el libre acceso de los usuarios a la información, conocimiento y recreación, formando ciudadanos no solamente informados sino socialmente activos. Se realizan acciones o actividades de promoción de la lectura que incluyen las diferentes modalidades, narraciones, tertulias, paneles, conversatorios, revistas orales, comentarios de libros, lecturas comentadas o dramatizadas, dramatizaciones, charlas sobre libros, libro-debate, libro- película-debate, las bebetecas, conferencias, peñas culturales, círculo de interés, concursos, exposiciones bibliográficas, acciones de divulgación y promoción, actividades con los círculos de lectura y club de lectores. Además de eventos y festivales de gran importancia como el Taller de promoción de la lectura que se realiza cada 2 años en la sede de esta institución cultural, este taller está encaminado a establecer un encuentro entre los activistas de las salas de Televisión, bibliotecarios públicos y escolares, libreros, promotores culturales comunitarios, instructores de arte y escritores de la localidad. Se realiza también el Espacio de intercambio y reflexión sobre las prácticas de promoción de la lectura y cuenta con varios objetivos: cualificar el programa territorial de la lectura, el trabajo con los diferentes segmentos poblacionales, fortalecer los vínculos con y entre los trabajadores de las instituciones culturales y el MINED y promover las experiencias de trabajo y resultados entre estos.

Cuenta con el apoyo de la vanguardia artística del municipio con los siguientes escritores Evangelina Núñez Izaguirre, Yudith Izaguirre Rodríguez entre otros escritores reconocidos de la localidad, insertándolos todos en su programación cultural.



